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Lo que se destine a la salud, no es un gasto, es
una inversión: Toño Ixtláhuac

-Preside alcalde 4a Sesión Ordinaria.

El alcalde Toño Ixtláhuac, también presidente de la Red de Municipios por la Salud en esta
zona del estado, encabezó la 4a reunión ordinaria de esta asamblea, acompañado de los demás
integrantes, representantes de los 18 municipios del oriente.

Los nuevos maestros ya no tienen
vocación de servicio, no quieren

dar clases en comunidades
alejadas: Rafael Avila

- Tuzantla y Epitacio Huerta son los lugares donde hacen falta más
maestros

- De las nuevas asignaciones que se hicieron, muchos maestros no
llegaron a sus centros de trabajo

Zitácuaro, Mich., a 25 de octubre del
2022.- El alcalde Toño Ixtláhuac, también
presidente de la Red de Municipios por la
Salud en esta zona del estado, encabezó
la 4a reunión ordinaria de esta asamblea,
acompañado de los demás integrantes,
representantes de los 18 municipios del
oriente.

El presidente de Zitácuaro destacó que
con este encuentro se fortalece la
estrategia en toda la zona oriente de
Michoacán. Agradeció la voluntad de los
Ayuntamientos aledaños, por sumarse

para que Zitácuaro ofrezca importantes
alternativas en salud, como la Clínica de
Hemodiális, la cual con el respaldo del
Sector Salud, brindará una cobertura más
amplia en toda la demarcación.

También explicó que su gobierno está
en total disposición de crear una Posada
Ame, en atención a las embarazadas y
continuar reforzando acciones conjuntas,
para generar servicios suficientes y de
calidad.

Agradeció el apoyo de la Secretaría
de Salud en el estado, por trabajar de la
mano del #GobiernoDeSoluciones, así
como de sus homólogos y municipios
vecinos, para que Zitácuaro siga siendo
la cabecera y con ello, mejorar cada vez
más la salud en beneficio de todos los
municipios.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de octubre de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Los
nuevos maestros no tienen vocación de
servicio, ya que no quieren irse a trabajar lejos,
quieren estar en poblaciones cercanas.

Está es la causa por la que muchas
escuelas de comunidades alejadas
principalmente, no hay maestros; hay faltantes
que hasta ahora no han podido ser cubiertos
por la Secretaria de Educación.

En entrevista Rafael Ávila Mejía, titular de
Servicios Regionales Educativos, sostuvo que
de las nuevas asignaciones que se hicieron
para el nivel primaria, no todos llegaron al
centro de trabajo que les fue nombrado,
recurrieron a su sindicato para que les
cambiaran el lugar.

“Creo que los nuevos maestros ya
perdieron la vocación de servicio, no quieren
estar en pueblos y rancherías, y en esos
lugares es donde se tienen esos faltantes”
expresó.

En este sentido, exhortó a los nuevos
maestros que se vayan a los centros de trabajo
que les corresponda, ya que hay deficiencias
que deben atenderse; el próximo mes habrá
más asignaciones pero para preescolar que es
donde más faltan maestros.

Asimismo pidió a sindicatos que no
solapen a aquellos que no acuden a trabajar y
que tomen en cuenta que son servidores
públicos, cuyo empleador es el gobierno del
estado pero el patrón son los niños y padres
de familia.

En el caso del oriente, precisó que todos
los municipios tienen faltantes pero dicha
situación es más evidente en comunidades de
Tuzantla, Jungapeo, Senguio, Contepec,
Maravatío, Epitacio Huerta y Tuxpan. En estos
lugares faltan maestros de prescolar, primaria
y secundaria.

Ávila Mejía, agregó que otra causa de la
falta de maestros en escuelas es que se han
hecho cambios en centros de trabajo pero esto
se ha visto reflejado en las nóminas de cada
lugar.

Actualmente, hay más de 250 solicitudes
de reubicaciones de maestros y
administrativos, y el hecho de trabajar en un
lugar y tener su nómina en otro les ocasiona
diferentes problemas.

Además la situación se ve reflejada en
faltantes que actualmente la Secretaría de
Educación no ha podido cubrir hasta que la
nómina sea limpiada.

Comentó además que desde hace 7 meses
se han hecho reubicaciones para atender las
solicitudes y 50 han sido procedentes, sin
embargo es un proceso lento.

Rafael Ávila Mejía, titular de Servicios
Regionales Educativos, sostuvo que de las
nuevas asignaciones que se hicieron para el
nivel primaria, no todos llegaron al centro de
trabajo que les fue nombrado.
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Con inversión de la empresa chilena Arauco,
Michoacán exportará manufacturas de la

industria forestal: Sedeco
Morelia, Michoacán, 26 de octubre del

2022.- La formalización de la inversión de
Arauco México en Zitácuaro representa para
Michoacán la oportunidad de ingresar al
segmento de exportación de manufacturas de
la industria forestal, “es una gran oportunidad
de negocios global en la que nos incrustamos
como estado”, destacó el encargado del
Despacho de la Secretaría de Desarrollo
Económico (Sedeco), Rubén Medina
González.

Durante el evento de formalización de la
inversión de 4 mil 700 millones de pesos,
mismo que presidieron el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla y el director general de
Arauco México, José Manuel Hernández
Ayala, el funcionario estatal destacó que en
el país, esa empresa, principal productora de
tableros de madera en Norteamérica y
segunda a nivel mundial, solo cuenta con
plantas en Durango y en Michoacán.

Refirió que a nivel estatal, en el año 2020

se tuvo una producción forestal de alrededor
de mil 200 millones de pesos, incluyendo
venta de madera y resina, según información
administrada por el Consejo Civil Mexicano
para la Silvicultura Sostenible, lo que
representa una área de oportunidad, y que
los inversionistas con sus plantas van a
marcar una gran diferencia.

En su participación, refirió que, en materia
de producción forestal, México presenta una
balanza comercial deficitaria, toda vez que en
el lapso del 2015 al 2020, el país exportó
productos maderables por un valor de 2 mil
875 millones de dólares (mdd), mientras que
sus importaciones de esos productos fueron
de 9 mil 405 mdd.

Refirió que la empresa de capital chileno
presenta un requerimiento de 300 mil metros
cúbicos de celulosa para cumplir sus metas
de producción. Explicó que en la entidad
operan seis empresas que se dedican a la
actividad forestal, entre estas la de Nuevo
San Juan Parangaricutiro.

Medina González reiteró el compromiso
de seguir trabajando para promover y facilitar
las inversiones, como lo ha hecho hasta la
fecha la administración del gobernador
Ramírez Bedolla.

La formalización de la inversión de Arauco México en Zitácuaro representa para Michoacán la
oportunidad de ingresar al segmento de exportación de manufacturas de la industria forestal,
“es una gran oportunidad de negocios global en la que nos incrustamos como estado”, destacó
el encargado del Despacho de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Rubén Medina
González.

En Buen Fin, SFA condonará
multas y recargos en refrendos

vehiculares
- La intención es que la ciudadanía tenga la facilidad de pagar a meses

sin intereses

Morelia, Michoacán, 26 de octubre del 2022. En el Buen Fin, la Secretaría de Finanzas y
Administración (SFA) condonará al 100 por ciento multas y recargos en el pago de refrendos
vehiculares, anunció el titular de la dependencia, Luis Navarro García.

En la conferencia de prensa en la que se dieron a conocer los detalles sobre el Buen Fin
2022, que se realizará del 18 al 21 de noviembre, el responsable de las finanzas públicas de
Michoacán informó que se encuentra en negociaciones con instituciones bancarias como
Banamex y Bancomer, con el objetivo de que la ciudadanía interesada en pagar sus trámites
de refrendo con tarjetas de crédito, cuente con facilidades de meses sin intereses.

Navarro García fue claro en el sentido de que ya no habrá más Borrón y Cuenta Nueva,
programa que el Gobierno de Michoacán implementó solidariamente con la finalidad de apoyar
a las familias afectadas por las consecuencias de la pandemia de COVID-19 y la posterior
crisis económica que prevalece a nivel global.

No obstante, dijo, tras la aplicación de ese programa, ahora hay que estimular a quienes
cumplen sus responsabilidades a tiempo; sin embargo, la acción de condonar multas y recargos
en el caso de refrendos y la facilidad de pagar con tarjetas de crédito a meses sin intereses,
resultará benéfico durante el Buen Fin Edición 2022, concluyó.

 En el Buen Fin, la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) condonará al 100 por ciento
multas y recargos en el pago de refrendos vehiculares, anunció el titular de la dependencia,
Luis Navarro García.

Cierra Michoacán con cinco
bronces su participación en

Juegos Nacionales
Populares 2022

 - La entidad conquistó un bronce más en el último día de actividad en
Morelos

Yautepec, Morelos, 28 de octubre de 2022.- Michoacán cerró su participación con cinco
medallas de bronce en los Juegos Nacionales Populares 2022, en Oaxtepec, municipio de
Yautepec, Morelos, luego de que el artemarcialista Fernando Manríquez López conquistó el
metal de bronce en el último día de actividad.

La Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid) informa que la delegación
purépecha consiguió un total de cinco metales de bronce en esta competición: dos en la
disciplina de boxeo y tres en artes marciales populares; Manríquez López lo hizo en la
modalidad de Combate, categoría Júnior Avanzado, en 75-80 kilogramos.

“Me siento muy bien de haber ganado la medalla; es la primera vez que participo en esta
competición y todo bien. Esta medalla se la dedico a mis papás, a mis abuelitos y a mis
compañeros de la escuela, a ellos, les digo que entrenen duro y no tengan miedo a nada”,
compartió Manríquez López.

Michoacán tuvo participación en las disciplinas de fútbol 6x6, boxeo y artes marciales
populares en esta competición, en la cual se dieron cita 26 entidades de la República Mexicana,
como Morelos, Guerrero, Querétaro, Estado de México, Nuevo León, Michoacán, Veracruz,
Michoacán y Baja California, entre otras.

Michoacán cerró su participación con cinco medallas de bronce en los Juegos Nacionales
Populares 2022, en Oaxtepec, municipio de Yautepec, Morelos, luego de que el artemarcialista
Fernando Manríquez López conquistó el metal de bronce en el último día de actividad.
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Cuerpo de Bomberos arranca
colecta de ropa de invierno

- Serán entregadas a personas que vivan en condición de calle y de bajos recursos

 El comandante del cuerpo de bomberos de
Zitácuaro, José Luis Pérez Bernal, precisó que
dio inicio a su colecta anual de ropa de invierno,
ésta acción se llevará a cabo del 26 de octubre
al 30 de noviembre.

El SNE lleva a cabo su sexta
feria del año

- A través de 12 empresas se ofertaron más de 130 vacantes

El Servicio Nacional del Empleo (SNE), a través
de su unidad operativa en esta ciudad, realizó
su sexta feria de empleo. Esta ocasión fue de
manera presencial y tuvo como sede el
estacionamiento de sus oficinas, que se
encuentran ubicadas en la calle Cuauhtémoc
Oriente 19.

Integrantes de la CNTE paralizan
Rentas y Servicios Regionales

- En rentas, contribuyentes intentaron impedir la toma de dichas oficinas

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de octubre de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
El cuerpo de bomberos de Zitácuaro dio
inicio a su colecta anual de ropa de
invierno, ésta acción se llevará a cabo del
26 de octubre al 30 de noviembre.

La ropa que se logre recaudar será
entregada a partir del 1 de diciembre a
personas que vivan en condición de calle
de la ciudad así como a los que vivan en
comunidades y sean de bajos recursos.

En entrevista, el comandante de este
cuerpo de auxilio, José Luis Pérez Bernal,
precisó que se requiere todo tipo de ropa
calientita para todas las edades como:
suéteres, bufandas, chamarras, abrigos,
cobijas, pants, gorros y hasta guantes.

Los ciudadanos que estén interesados
en ayudar pueden acudir directamente a
la base de bomberos, la cual se encuentra
ubicada en Avenida Revolución Sur 64, o
bien, llamarles al número de teléfono
7151538742 y ellos van a recoger la ropa

que vayan a donar.
Pérez Bernal, dijo que esta colecta se lleva a cabo cada año, ya que están

conscientes de las bajas temperaturas que registran las comunidades de las partes
altas del municipio, asimismo del peligro que representa para las personas que viven
en la calle.

Ha habido casos, dijo, de gente mayor que no tiene donde vivir, por lo que optan
en dormirse en la calle, sobre las banquetas y cobijados únicamente por cartones.  En
este sentido, pidió a la población apoyar, ya que todos en su casa tienen ropa o una
cobija en buen estado que ya no utilizan.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de octubre de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Servicio Nacional del Empleo (SNE), a través
de su unidad operativa en esta ciudad, realizó
su sexta feria de empleo. Esta ocasión fue de
manera presencial y tuvo como sede el
estacionamiento de sus oficinas, que se
encuentran ubicadas en la calle Cuauhtémoc
Oriente 19.

En esta actividad participaron un total de
12 empresas, las cuales ofertaron poco más

de 130 vacantes disponibles, de diferentes
niveles operarios, que fueron desde primaria
hasta licenciatura.

Desde las 9 de la mañana hasta las 4 de la
tarde, los buscadores de empleo que acudieron
tuvieron oportunidad de consultar las
vacantes disponibles, llenar solicitudes de
empleo y hasta de tener una entrevista con el
encargado de la contratación de cada una de
las empresas participantes.

Abel Cárdenas titular de la dependencia,
señaló que en este tipo de actividad se tiene
el compromiso de lograr una contratación
entre el 30 y el 50%. Asimismo las personas
que no logran ser contratadas, se les da
seguimiento a su solicitud de empleo y
posteriormente se les trata de ubicar en un
trabajo, en el que cumplan con el perfil
solicitado.

Destacó que todas las ferias de empleo
que realizan, logran atender la demanda de
buscadores y empresas, esto mediante la
entrevista directa y a veces la contratación
inmediata. Por está razón, dijo que el SNE tiene
la confianza de la población.

Agregó que la dependencia a su cargo,
toda las semana mantiene actualizada las
vacantes que las empresas y negocios
generan; está información puede ser
consultada por aquella persona que busca un
empleo, lo único que tiene que hacer es
acercarse.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de octubre de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Integrantes de la CNTE paralizaron los trámites
en la oficina de la administración de Rentas y
en Servicios Regionales Educativos de la
Secretaria de Educación. Esto para exigir
cumplimiento del gobierno del estado en
varios temas que hay pendientes.

En el caso de Rentas, contribuyentes que
ya estaban formados para llevar a cabo su
trámite, se molestaron e intentaron impedir la

toma de dichas oficinas, en un momento
amenazaron con cerrar la puerta y no dejar
entrar a los maestros.

Entrevistados por este medio dijeron que
tienen varios días intentando hacer el trámite
y no habían podido, hoy que por fin
alcanzaron, no los iban a dejar. Pidieron que
maestros se pongan a trabajar y dejen de
afectar a otros.

Luego del roce, finalmente sí fueron
tomadas las oficinas de rentas pero para evitar

mayores problemas, el módulo de
Regularización de vehículos chocolate si
atendió a los que ya estaban formados.

Sobre la toma, Leticia Coronel Silva
Coordinadora del nivel de secundarias, expuso
que son varios pendientes los que tiene la
Secretaria de Educación con el magisterio, y
se pretende que les den atención inmediata.

Al mismo tiempo, el grupo denominado
Poder de Base, tomó las oficinas de Servicios
Regionales Educativos, esto en protesta a qué

su programa de certificación alternativo que
tiene la CNTE no los están validando como
era el acuerdo.

Al respecto Alexis Jaramillo, Coordinador
del nivel de primarias explicó que este
programa de certificación alternativo está
validado por la federación, nunca habían
tenido problemas hasta ahora que el estado
no los está aceptando.

Asimismo expuso que se exige un alto a la
persecución política, hay varios compañeros
que tienen audiencia por un proceso, se quiere
que salgan absueltos, y que esas carpetas se
cierren.

Agregó que el lunes tienen una visita a la
ciudad de México para hacer llegar sus
demandas, y esta actividad será acompañada
por un grupo de compañeros para que den el
respaldo.

Integrantes de la CNTE paralizaron los trámites en la oficina de la administración de Rentas y en Servicios Regionales Educativos de la Secretaria de Educación. Esto para exigir cumplimiento
del gobierno del estado en varios temas que hay pendientes. En el caso de Rentas, contribuyentes que ya estaban formados para llevar a cabo su trámite, se molestaron e intentaron impedir la
toma de dichas oficinas, en un momento amenazaron con cerrar la puerta y no dejar entrar a los maestros.
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Formaliza Bedolla y Arauco inversión de
4.7 mmd  para la región Oriente

-Es la más importante de la industria forestal en los últimos 40 años

Bedolla dijo que Michoacán tiene las condiciones geográficas y logísticas para consolidarlo
como un estado del T-MEC y ser un referente de la región Centro Occidente del país para el
desarrollo económico industrial.

Morelia, Michoacán, 26 de octubre del
2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y el director general de Arauco,
José Manuel Hernández, formalizaron una
inversión por 4 mil 700 millones de pesos
(235 millones de dólares), para la
construcción de una planta de producción
de materiales forestales sostenibles para
la industria en Zitácuaro.

Al destacar que esta representa la
inversión más importante en los últimos
40 años en la industria forestal de
Michoacán, el mandatario estatal aseguró
que se fortalecerá la economía local y
estatal al generarse mil 500 empleos
indirectos, alrededor de 400 permanentes
y otros miles para la construcción de la
obra.

Refirió que con la instalación de la
nueva planta de Arauco, no se consumirá
madera en rollo para la elaboración de
productos, sino que se utilizará el residuo
natural de la corteza de los árboles y con
ello garantizar la conservación de los
bosques de la Región Oriente del estado
y el hábitat de la Mariposa Monarca.

Ramírez Bedolla comentó que
Michoacán tiene las condiciones
geográficas y logísticas para consolidarlo
como un estado del T-MEC y ser un

referente de la región Centro Occidente
del país para el desarrollo económico
industrial.

José Manuel Hernández, director
general de Arauco, reconoció que la
entidad tiene potencial para la inversión
por su posición estratégica en el país
"porque está en el corazón del consumo
de tableros de madera para la decoración,
construcción y remodelación".

Arauco, agregó, tiene más de 50 años
de trabajar en la industria forestal en
acompañamiento de los gobiernos y de las
comunidades que cuidan y trabajan los
bosques, por lo que "el valor fundamental
es la seguridad, sostenibilidad y protección
de los recursos naturales".

Esta inversión viene de infraestructuras
importantes y de equipos de control de
manejo de agua, afirmó el director tras
comprometerse en poner los mejores
estándares para la operación de la nueva
planta de Arauco.

El presidente municipal de Zitácuaro,
Antonio Ixtlahuac Orihuela, comentó que
este proyecto representa un oxígeno a la
economía municipal y estatal, además de
que se busca que la demarcación sea
considerado el destino económico de
Michoacán.

En esta reunión también participó el
encargado de despacho de la Secretaría
de Desarrollo Económico (Sedeco), Rubén
Medina González; el secretario de Medio
Ambiente, Alejandro Méndez López, así
como directivos integrantes de Arauco.

Inaugura Torres Piña el
Encuentro Nacional de
Interculturalidad 2022

El Gobierno estatal le apuesta al rescate y promoción de la cultura y
tradiciones

Morelia, Michoacán, 27 de octubre de 2022.- Con la representación del gobernador ,
Alfredo Ramírez Bedolla, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña inauguró el Encuentro
Nacional de Interculturalidad 2022 de los Colegios de Estudios Científicos y Tecnológicos y
del Colegio de Bachilleres.

Durante el acto inaugural, el encargado de la política interna destacó el orgullo de ser sede
del encuentro de interculturalidad, para concientizar sobre la importancia de rescatar y preservar
la riqueza cultural de cada región del país.

“Estamos convencidos que, a través de estos eventos, es como se fomenta nuestra
identidad se comparten conocimientos y se refuerzan los lazos de hermandad entre las
instituciones participantes” externó.

Celebró además la realización del evento, por ser un espacio para el intercambio de
experiencias, para fomentar los intercambios culturales y académicos; y para resaltar la
relevancia de la educación como motor de la transformación.

En su participación, Víctor Báez Ceja, director general del CECyTe en Michoacán, agradeció
y aplaudió la visita a Michoacán de 29 entidades federativas,  a fin de trabajar por más
espacios de promoción educativa, artística y cultural.

Esta jornada es una de las más importantes del sector educativo, no solo por la participación
de más de mil estudiantes y 29 Colegios de Estudios Científicos y Tecnológicos de la República
Mexicana, sino también, por la temática a favor de la preservación de lenguas, costumbres y
tradiciones.

Con la representación del gobernador , Alfredo Ramírez Bedolla, el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña inauguró el Encuentro Nacional de Interculturalidad 2022 de los Colegios
de Estudios Científicos y Tecnológicos y del Colegio de Bachilleres.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 29 de Octubre de 2022 7www.laregionenlinea.com.mx

Municipios con declaratoria de emergencia por
sismo, con seguimiento permanente

Se cuenta con un tiempo de entrega de 30 días hábiles, no obstante, se solicitó abreviar a 20 para
tener la información precisa de los daños, dada la necesidad que el caso amerita.

Morelia, Michoacán, de octubre de 2022.-
Ante la declaratoria de emergencia para cinco
municipios del estado, Apatzingán, Aquila,
Chinicuila, Coalcomán y Coahuayana, el
Gobierno de Michoacán ha dado puntual
atención a las y a los michoacanos que se
vieron afectados por el sismo del pasado 19
de septiembre, así lo indicó el secretario de
Gobierno, Carlos Torres Piña.

En un encuentro con representantes de
los medios de comunicación y ante el
gobernador del Estado, Alfredo Ramírez
Bedolla, dio cuenta de las acciones que el
estado ha realizado en favor de las y los
michoacanos que se vieron afectados en sus
domicilios, así como en la atención a la
infraestructura hospitalizaría, educativa y
carretera, entre otros.

En ese sentido, el secretario informó que
se han enviado a la región dos tráilers
hospitales para la atención médica, se han
desplegado brigadistas del programa “Salud
en tu Familia”, se ha apoyado con ambulancias
y unidades móviles y distribuido kits de
limpieza: también se ha trabajado en la
recuperación de caminos y de espacios
públicos, para ello, se entregaron a los
ayuntamientos de Coahuayana y Aquila,
maquinaria pesada, además de que se
distribuyeron más de 4 mil 500 láminas
galvanizadas.

Dijo que tras esta declaratoria, se instalaron

10 subcomités para la puntual atención en los
temas: carretero; cultura; deportivo;
educativo; forestal y viveros; hidráulico;
monumentos arqueológicos, artísticos e
históricos; naval; salud y vivienda.

Lo anterior, de acuerdo a las reglas de
operación para la asignación de recursos a
través de los llamados Apoyos Provisionales
Inmediatos, mismos que servirán para la
rehabilitación de viviendas, reparación de
daños en infraestructura carretera,
hospitalaria, educativa, reconstrucción de
puentes, remoción de escombros y acciones
emergentes ante esta contingencia.

En este sentido, Torres Piña informó que
se encuentra en el paso número cuatro de siete
del Proceso para la Atención de Declaratoria
de Desastre Natural, el cual consiste en el
levantamiento, evaluación y cuantificación de
daños, para luego, dar paso a la entrega de
resultados del Comité de Evaluación de Daños,
al diagnósticos de obras y acciones
preliminares y finalizar con el envío de anexos
a las instancias correspondientes.

Al respecto dijo que se cuenta con un
tiempo de entrega de 30 días hábiles, no
obstante, se solicitó abreviar a 20 para tener la
información precisa de los daños, dada la
necesidad que el caso amerita.

Para finalizar, indicó que este proceso se
hace conforme a la Ley, con certeza de que se
dispondrán de estos recursos para este fin,
con total transparencia e informando, tal y
como se ha hecho en cada uno de los pasos
de este procedimiento que marca la Ley
General de Protección Civil y sus
Lineamientos.

Ofrenda del Municipio estará
dedicada a Diana Kennedy

- Se inaugura este jueves a las 20 horas en el patio de la presidencia
municipal

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de octubre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir
de este jueves en punto de las 20:00 horas, en el patio de la presidencia municipal se tendrá en
exhibición la ofrenda del municipio, este año estará dedicada a Diana Kennedy.

Diana Kennedy, de origen inglés, vivió por más de 50 años en una finca de Coatepec de
Morelos, y fue una gran promotora de la gastronomía mexicana, la cual la difundió a través de
diferentes libros dónde plasmó diferentes investigaciones hechas a lo largo del país.

Al respecto, Jorge Giancarlo Pineda Hernández, titular de la Dirección de Cultura, precisó
que es vital conservar las tradiciones mexicanas, sobre todo cuando cada vez cobra más
importancia el Halloween, que es una celebración estadounidense.

Por parte de cultura, este viernes se tendrá el jueves danzonero que se llevará a cabo en el
jardín central, esto por primera vez en muchos meses ya que no era posible por las constantes
lluvias.

Asimismo la instalación de la ofrenda monumental que es la más importante del municipio,
luego el día lunes el desfile de las animas y el 2 la participación de la rondalla Ebrios de Amor
en el Panteón Municipal, esto para quienes quieran dedicar una canción para sus difuntos.
También en este lugar estará La compañía teatral Triques Teatro.

Como titular de cultura, resaltó que el éxito del festival que ja organizado el Gobierno
Municipal depende de la participación de los ciudadanos, en este sentido, resaltó que habrá
actividades para todos los sectores y rangos de edad, la idea es involucrarnos en los diferentes
eventos.

A partir de este jueves en punto de las 20:00 horas, en el patio de la presidencia municipal se
tendrá en exhibición la ofrenda del municipio, este año estará dedicada a Diana Kennedy.
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Estamos listos para incorporar al IMSS a 100
mil trabajadores agrícolas: Bedolla

Morelia, Michoacan, 26 de octubre del
2022.- Durante la Tercera Reunión Regional
del IMSS 2022, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, acompañado del director general del
Instituto Zoe Alejandro Robledo Aburto,
resaltó que tras los trabajos coordinados con
el sector agrícola y la federación está todo
listo para incorporar a 100 mil trabajadores
agrícolas al seguro social.

Refirió que para fin de año se estarán
publicando los criterios generales del trabajo
agrícola en el sector de la agroexportación, a
fin de pasar a los trabajadores de este sector
de la informalidad a la formalidad en derechos
sociales para que tengan servicios de salud,
Infonavit, entre otros.

El mandatario explicó que se trata de
trabajadores de cultivos como berries,

aguacate, limón y mango, en donde
Michoacán es el que aporta más ingresos al
país, vía exportaciones; "simplemente en el
aguacate se exportan 3 mil 200 millones de
dólares al año", ejemplificó.

Ramírez Bedolla agregó también que
Michoacán será de los primeros 10 estados
del país en contar con el modelo de IMSS
Bienestar para trabajadores, por lo que
agradeció el apoyo que ha tenido del director
general del Instituto para concretar proyectos
en el estado como los de este tipo.

 Por su parte, Zoe Robledo destacó la
importancia de llevar a cabo estas reuniones
en las que se planea el trabajo, sobre todo
después de la pandemia, con el único objetivo
de brindar cada día una mejor atención a las y
los derechohabientes.

En la reunión regional participó la delegada
del IMSS, María Luisa Rodea Pimentel, así
como las delegaciones de los estados de Baja
California Norte, Baja California Sur, Sonora,
Jalisco, Nayarit, Sinaloa, Colima y Michoacán.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, acompañado del director general del Instituto Zoe
Alejandro Robledo Aburto, resaltó que tras los trabajos coordinados con el sector agrícola y la
federación está todo listo para incorporar a 100 mil trabajadores agrícolas al seguro social.

En marcha recoelectron en
Zitácuaro

- Los ciudadanos tienen 4 sedes para llevar su basura electrónica

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de octubre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el
objetivo de recolectar toda la basura electrónica y evitar que ésta termine en ríos y contamine
el medio ambiente, la dirección de Medio Ambiente puso en marcha el recoelectron 2022.

Esta campaña comenzó el pasado 20 de octubre y concluirá el 8 de noviembre, para ello se
tienen 4 sedes a las cuales los ciudadanos pueden llevar toda su basura electrónica. Los
lugares son: la Unidad Deportiva Siglo XXI, el Salesiano, Centro de Convenciones y la oficina
de Medio Ambiente que se encuentra en el Centro Comunitario en La Joya. El horario es de
9:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.

Yunuèn García Téllez titular de Medio Ambiente, expuso que lo que se tiene previsto es
recibir todo tipo de desechos electrónicos, lo que incluye televisiones, computadoras,
impresoras, cables, celulares, lavadoras, grabadoras, así como pilas.

Todos estos no son recibidos en los rellenos sanitarios, y no deben ser tirados a los ríos
ni enterrados, pues contienen sustancias altamente toxicas y causan graves perjuicios a los
mangos freáticos, por ejemplo las pilas contienen litio que es muy peligroso.

De lo que se trata, dijo, es de darles un destino final adecuado, acorde con el medio
ambiente, y esto va a ser posible mediante una empresa, que es la va a estar encargada de
reutilizar los materiales.

García Téllez, señaló que para comodidad de los habitantes de las tenencias, se mandará
una camioneta en días específicos para recibir estos desechos electrónicos, con esto se
pretende evitar que gasten en el traslado o que los tiren en ríos, barrancas o que los entierren.
En este sentido, los invitó a estar pendientes de las fechas que les toque.

Cómo representante de la oficina de Medio Ambiente, agregó que la dependencia tiene
mucho interés en reducir la contaminación, por lo que se están haciendo acciones para reutilizar
diversos materiales. Por ejemplo hace días se comenzó la recolección de llantas para crear
parques y juegos, ahora se comenzó con los desechos electrónicos y posteriormente se hará
algo similar pero con el pet.

Con el objetivo de recolectar toda la basura electrónica y evitar que ésta termine en ríos y
contamine el medio ambiente, la dirección de Medio Ambiente puso en marcha el recoelectron
2022.

Recibe Gobierno de Michoacán
10 ofertas para

refinanciamiento de deuda: SFA
 - En la licitación participaron seis instituciones financieras; el fallo se

dará a conocer el próximo lunes

Morelia, Michoacán, 28 de octubre del 2022.- Durante el acto de licitación para el
refinanciamiento de la deuda pública de Michoacán, en el que participaron seis instituciones
bancarias, la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) recibió 10 ofertas que, en conjunto,
suman 28 mil 192 millones de pesos, 43 por ciento más de los 19 mil 592 millones de pesos
requeridos y autorizados por el Congreso del Estado, informó el titular de la dependencia,
Luis Navarro García.

Con la presencia de la secretaria de la Contraloría, Azucena Marín Correa, y de
representantes de las instituciones bancarias participantes, Navarro García reconoció la
confianza que el sector financiero tiene en el Gobierno de Michoacán, cuya administración
actual "tiene un comportamiento diferente al del pasado, con disciplina y transparencia en el
manejo y en la aplicación de los recursos públicos".

Expresó su beneplácito porque "la participación de las instituciones bancarias fue muy
nutrida al recibirse ofertas por parte de seis firmas financieras: Banobras, Banorte, BBVA,
Banco del Bajío, Azteca y Afirme. Las ofertas, dijo, fueron superiores al 43 por ciento de lo
requerido y autorizado por el Congreso del Estado, con sobretasas inferiores a las que los
legisladores locales establecieron como requisito para este proceso.

Informó que el Gobierno de Michoacán obtendrá un importante monto de recursos derivado
de los ahorros de dicho proceso de refinanciamiento, el cual será de alrededor de 2 mil 700
millones de pesos, que se destinarán a inversión pública productiva, con lo que se seguirá
afianzando el desarrollo de la entidad.

Navarro García expuso a los representantes bancarios que todas las propuestas que
presentaron resultaron calificadas de manera positiva y que será el próximo lunes, 31 de
octubre, cuando la SFA deé a conocer su fallo en la página institucional de la dependencia.

Valoró el compromiso y el respaldo de los legisladores locales para mejorar la estructura de
las finanzas públicas, la participación de las instituciones bancarias y la confianza de la
sociedad michoacana.

Finalmente, resaltó la importancia de transparentar los procesos de licitación, ya que se
trata de manejar las acciones y los recursos públicos con responsabilidad, compromiso social
y honestidad, siempre a favor del progreso integral de los michoacanos, como lo ha indicado
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

La Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) recibió 10 ofertas que, en conjunto, suman
28 mil 192 millones de pesos, 43 por ciento más de los 19 mil 592 millones de pesos requeridos
y autorizados por el Congreso del Estado, informó el titular de la dependencia, Luis Navarro
García.
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AL CUMPLIR AÑOS IBSEN
RAFAEL ÁLVAREZ ALONSO
Recibió felicitaciones con
cariño de su esposa, hijos,
hermanos y familiares y
amigos. ¡FELICITACIONES
IBSEN!.

ATENTA INVITACIÓN AL REENCUENTRO DE LA COMIDA
DEL RECUERDO El 19 de Noviembre  a EXALUMNOS
GENERACIÓN 196070. De la Esc.Sec.Fed. NICOLÁS ROMERO
Y MAGISTERIO Es de “TRAJE” En finca de Caro Reyes
Contreras. 7151531481.

CUMPLIO 90 AÑOS De edad
la señora TERESA BLAS
SOLÍS Y Fue felicitada por su
hija la Maestra Yolanda Alzati
y por sus demás familiares
¡FELICITACIONES ¡

CUMPLIO AÑOS EL C.P. JUAN CARLOS CAMPOS Y fue
felicitado por su esposa Junive Gamboa García y por su hija
Estefannia Campos y familiares. ¡FELICIDADES CONTADOR!.

CUMPLIO AÑOS EL
CRONISTA MUNICIPAL Y
Periodista SERVANDO
RUEDA CAZARES  Y Fue
felicitado por su familia,
hermanas, sobrinos y
compañeros de Cultura.
¡FELICITACIONES!.

CUMPLIO AÑOS La Maestra ROCIÓ SANTILLÁN  Y Recibio
¡FELICITACIONES!  De sus queridos hijos Los Maestros Flor
y Adán Rosales Santillán, de familiares como de compañeras
Maestras.

EN EL DIA DEL MEDICO El DR. ARTURO BERNAL  Fue
felicitado amorosamente por su esposa Rosy Guerra, hijos,
familiares y  amistades ¡FELICIDADES DOCTOR!

EN EL DIA DEL MEDICO Fue felicitado con mucho cariño el
DR. HEBERT CLAVEL CLAVEL Por su distinguida esposa Chela
García, hijos y nietas. ¡FELICITACIONES DOCTOR!.

EN EL DIA DEL MEDICO
Recibio felicitaciones con
cariño el DR. MARÍN ICALL
MONTELLANO De su esposa,
hijos y familiares y de
compañeros de trabajo del
ISSSTE, ¡FELICITACIONES
MEDICO!

Fueron felicitados en el DIA DEL MEDICO Los Doctores
ARIADNA Y EVERT ARRIAGA FLORES Por su familia y
compañeros de trabajo de la S.S. A. ¡FELICIDADES A LOS
DOS!.

La señora MARÍA ELENA NÚÑEZ ALVA  CUMPLIO AÑOS  Y
Recibió felicitaciones de su esposo Octavio Reyes de  hijas,
nietos y hermanos, deseándole vida y salud. ¡FELICIDADES
MARY!.

Recibieron felicitaciones en el DIA DEL  MEDICO El feliz
matrimonio formado por los Urólogos   Doctores  ADELYN
MORALES  Y LUIS ALBERTO DE LA TORRE   ¡FELICIDADES
A LOS DOS!

Se RECIBIO de  INGENIERO INDUSTRIAL  JESÚS GARCÍA
CRUZ Del Instituto Tecnológico de Zitácuaro  y fue
¡FELICITADO!  Por su  familia que le desearon el mayor de los
éxitos.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES; ¡¡¡ MUCHAS
FELICITACIONES!!! EN ESTE 23 DE OCTUBRE 2022. «DIA DEL MEDICO «UN
AÑO MAS EN QUE SE CELEBRA LA DICHA DE SER MÉDICOS Y LA FORTUNA
DE DESEMPEÑAR TAN NOBLE Y ESENCIAL PROFESIÓN. Saber  que son más
que un título y una bata blanca, es el actuar desinteresadamente, otorgando a cada
paciente una  calidez humana. Como MÉDICOS  Se debe tener un amplio sentido del
deber y responsabilidad, brindando siempre una atención también de calidad y calidez.,
esto es por medio de actualización médica para eldesarrollo óptimo de su profesión para
una mejor atención que merecen los pacientes. También como es sabido a lo largo de
estos 2 últimos años, se ha podido constatar más que nunca la importancia del médico
en la sociedad, pero sobre todo la vocación de servicio que impera en cada uno como
médico. Ya que el ser MEDICO Es levantarse cada día con la esperanza de poder brindar
al paciente una atención digna y con ello cambiar sus vidas ante las enfermedades que
los aquejan. En el caminotambién sufrimos perdidas invaluables de médicos amigos y
colegas entrañables, cuya entrega a su labor y sacrificio lograron salvar vidas de forma
pronta y desinteresada,profesionistas de calidad que nunca serán olvidados y que
siempre se sintieron orgullosos de ser Médicos… ¡!!MUCHAS FELICIDADES!! A
Los Doctores URÓLOGOS  y feliz matrimonio formado por la Doctora ADELYN
MORALES  Y Doctor LUIS ALBERTO DE LA TORRE Ambos recibieron felicitaciones
y los mejores deseos en este DIA DEL MEDICO  De compañeros colegas y familiares…
CUMPLIO AÑOS  La Maestra ROCIÓ SANTILLÁN Y Recibio felicitaciones y los
mejores deseos con mucho cariño de sus queridos hijos Flor y Adán Rosales, igualmente
la felicitaron un  grupo de amigas maestras  que la estiman y aprecian. Posteriormente
le fue celebrado su cumple  y desde luego apago la vela encendida de su Pastel.
¡FELICIDADES CHÍO!... AL CUMPLIR AÑOS  El Cronista Municipal y Periodista
SERVANDO RUEDA CAZARES Fue felicitado con cariño por sus hermanas y sobrinos
en especial de Blanquita Rueda y familia. Posteriormente recibio también felicitaciones
de compañeros periodistas que le desearon los mejores parabienes y de compañeros de
cultura que le ofrecieron su Pastel de Cumpleaños y en el que apago la vela encendida.
¡FELICITACIONES SERVANDIN!...   CUMPLIO AÑOS EL C.P., JUAN CARLOS
CAMPOS El 24 de Octubre y recibio felicitaciones con mucho amor de su esposa
Junive Gamboa García de su hija Estefannia Campos Ramírez.,igualmente recibio
parabienes de un grupo de amistades del ámbito político y social. Posteriormente le fue
celebrado este su día familiarmente. Los que esto escribimos le deseamos lo haya pasado
feliz. ¡FELICITACIONES CONTADOR.!...  Con motivo del Día del Medico recibieron
felicitaciones especiales de compañeros médicos ARIADNA y EVERT ARRIAGA
FLORES. Así mismo, toda su familia les deseó vida y salud así como éxito en sus metas

deseadas. Los que esto escribimos les deseamos lo mismo a los dos.
¡FELICITACIONES!... CUMPLIO AÑOS La señora MARÍA ELENA NÚÑEZ ALVA.
Y Recibio con mucho cariño y amor felicitaciones de su esposo Octavio Reyes de sus
queridas hijas, nietos y de hermanos como de demás familiares, igualmente recibio estas
mismas de un grupo de amigas que la estiman y aprecian,deseándole todo lo mejor. La
que esto escribe se une también deseándote vida, salud y muchos años más.
¡FELICIDADES MARY!...   AL CUMPLIR AÑOS  IBSEN  RAFAEL ÁLVAREZ
ALONSO  Este 24  fue felicitado por su esposa, hijos, hermanos y familiaresque le
desearon con mucho cariño pasara este su día muy feliz, así como amistades que lo
estiman y aprecian. Los que esto escribimos nos unimos a estas felicitaciones, al igual
mi familia en especial mi hijoRene. ¡FELICITACIONES MI IBSEN!...   La señora TERESA
BLAS SOLÍS CUMPLIO 90 AÑOS  De edad y recibio felicitaciones con mucho amor
de su hija la maestra Yola Alzati y  de sus demás familiares. Posteriormente le fue festejado
este su día familiarmente y apago la vela encendida de su Pastel.¡FELICIDADES!...

TERMINO ESTUDIOS Y se recibio de INGENIERO INDUSTRIAL JESÚS GARCÍA
CRUZ  En el Instituto Tecnológico de Zitácuaro, en ceremonia de graduación estuvo
acompañado de su familia  que lo felicitaron y desearon el mayor de los éxitos en su
siguiente etapa. !MUCHAS FELICIDADES!...  ATENTA  INVITACIÓN Al Reencuentro
de la COMIDA DEL RECUERDO Para el 19 de Noviembre que Reiniciamos (Después
de la Pandemia) Se  invita a los EXALUMNOS De las Generaciones 1960/70.Y
Magisterio. Se efectuara en la finca de las hermanas Martha y Caro Reyes Contreras.
Ubicada sobre la carretera nacional enfrente de la Cervecería Corona. Es de «TRAJE»
En comida y bebida. Informes: Con Sergio Rodríguez (El Bomba) al
Cel.7151531481.Con Chucho Barrientos. 7151392323.- Con Caro.-7151316098.
ASISTE SE ESPERA SEA UNA GRAN FIESTA… Se nos termina el espacio y nos
vamos no sin antes dejar estas palabras: «HOY PUEDE SER LA ULTIMA VEZ QUE
VEAS A LOS QUE AMAS, POR ESO NO ESPERES MAS Y DILES CUANTO LOS
QUIERES Y AMAS, EL MAÑANA NO LE ESTA ASEGURADO A NADIE JOVEN
O VIEJO» ¡SEAN FELICES!...
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Octubre

  ¿Qué tan peligrosos
pueden ser los refuerzos
frecuentes de la vacuna

anticovid?
Por el Dr. Joseph Mercola

Los científicos advierten acerca de que los refuerzos constantes de la vacuna
anticovid podrían afectar la inmunidad, a través de un proceso conocido como "pecado
original antigénico" o "impronta inmunológica"

La impronta inmunológica describe cómo es que la primera exposición al virus
condiciona las exposiciones subsecuentes a las cepas relacionadas de manera
antigénica. El resultado es que se vuelve cada vez más propenso a infecciones
sintomáticas

Los datos que proporcionan los Centros para el Control y Prevención de
Enfermedades de los Estados Unidos, confirman que la gente que se vacunó dos o
tres veces con la vacuna anticovid, es MÁS propensa a infectarse después de 6 a 8
meses después de la última dosis de la vacuna, en comparación con la que no se
vacunó

Es posible que las autoridades sanitarias estén empeorando la situación al presionar
a la gente a ponerse la vacuna bivalente contra el COVID y la vacuna tetravalente de
la influenza

Por el Dr. Mercola
Desde hace ya tres años el COVID-19 está entre nosotros y ya existen nuevas

vacunas para el virus que causa está enfermedad, las cuales no han sido examinadas.
Algunos científicos se están retractando y han alertado acerca de lo que sigue sin
conocerse con respecto a cómo funcionan las vacunas.

Aseguran que se necesita hacer más investigación al respecto e indagar acerca
del "pecado original antigénico" o "impronta inmunológica", términos que se refieren
a cómo responde el sistema inmune a las exposiciones repetidas a las variantes del
COVID.

Llama Bedolla a agilizar
procesos de investigación por

feminicidio
Morelia, Michoacán, 28 de octubre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla hizo

un llamado al Poder Judicial y a la Fiscalía General de Estado (FGE), para que se agilicen los
procesos de investigación y procuración de justicia por delito de feminicidio en Michoacán.

Luego de que el caso de Jessica González Villaseñor y otros, se han dilatado en su
resolución por diferentes circunstancias en los procedimientos judiciales, el mandatario exhortó
a la autoridad competente a no caer en omisiones y evitar el retraso de los juicios contra
personas imputadas.

Recordó que el Gobierno de Michoacán promovió en el Congreso del Estado una iniciativa
de reforma al Código Penal para agravar las penas por feminicidio y castigar, hasta por ocho
años de prisión, a los servidores públicos que retarden o entorpezcan la procuración de
justicia.

Sin embargo, lamentó que las y los diputados locales no incluyeran este último apartado
en la reciente aprobación de la modificación del Código Penal, al considerar que debe
observarse el actuar de quienes llevan las investigaciones y juicios respectivos para así
avanzar en la justicia y lucha social de las mujeres y familiares de las víctimas.

Por lo que, el gobernador afirmó que se volverá a enviar al Poder Legislativo del estado la
propuesta para que se aguegue el apartado como a continuación se especifica:

"Al servidor público que retarde o entorpezca maliciosamente o por negligencia la
procuración oadministración de justicia, se le impondrá pena de prisión de tres a ocho años
y multa de 500 a mil veces el valor diario de la Unidad de Medida y Actualización, además será
destituido e inhabilitado".
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta

¿Serán pocos los que se
salven?

P. Agustín Celis

(Lucas 13, 22-30) Lucas nos recuerda
que “Jesús va de camino hacia Jerusalén”.
Y, mientras tanto, nos va enseñando cuál
es el camino que sus seguidores tienen que
recorrer.

La pregunta tiene su origen en una
curiosidad que siempre ha existido: “¿serán
pocos los que se salven?”. En la
mentalidad del que preguntaba, la
respuesta lógica hubiera sido: “sólo se
salvarán los que pertenecen al pueblo
judío”. Pero a Jesús no le gusta contestar
a esta clase de preguntas, y sí aprovecha
para dar su lección: “esfuércense en entrar
por la puerta estrecha”. El Reino es
exigente, no se gana cómodamente. En otra
ocasión dirá que es más fácil que un
camello pase por el ojo de una aguja, que
no un rico, uno lleno de sí mismo, entre en
el Reino.

Y puede pasar que algunos de los de casa no puedan entrar, a pesar de que “han
comido y bebido con el Señor” y que Jesús “ha predicado en sus plazas”. No basta, no
es automático. Otros muchos, que no han tenido esos privilegios, “vendrán de Oriente
y de Occidente y se sentarán a la mesa en el Reino de Dios”. O sea, hay personas que
parecían últimas y serán primeras, y otras que se consideraban primeras (el pueblo de
Israel) ¿o nosotros mismos?- serán últimas.

Esta clase de advertencias no sólo resultaba incómoda para los judíos que
escuchaban a Jesús, sino también para nosotros.

Porque nos dice que no basta con pertenecer a su Iglesia o haber celebrado la
Eucaristía y escuchado su Palabra: podríamos correr el riesgo de que “se cierre la
puerta y nos quedemos fuera del banquete”. Depende de si hemos sabido corresponder
a esos dones.

En el sermón de la montaña ya nos había avisado: “entrad por la entrada estrecha,
porque ancha es la entrada y espacioso el camino que lleva a la perdición, mas ¡qué
estrecha la entrada y qué angosto el camino que lleva a la vida!” (Mt 7,13-14). El Reino
es exigente y, a la vez, abierto a todos. No se decidirá por la raza o la asociación a la que
uno pertenezca, sino por la respuesta de fe que hayamos dado en nuestra vida. Al final
del evangelio de Mateo se nos dice cuál va a ser el criterio para evaluar esa conversión:
“me diste de comer… me visitaste”. Ahí se ve en qué sentido es estrecha la puerta del
cielo, porque la caridad es de lo que más nos cuesta.

El Apocalipsis nos dice que es incontable el número de los que se salvan: “una
muchedumbre inmensa, que nadie podría contar” (Ap 7), gritando la victoria de Cristo
y participando de su alegría. La puerta es estrecha pero, con la ayuda de Dios, muchos
logran atravesarla. Los malvados, los idólatras y embusteros, caerán en el lago que
arde con fuego (Ap 21,8), y los que han seguido a Cristo “entrarán por las puertas en
la Ciudad” (Ap 22,14).

Es de esperar que nosotros estemos bien orientados en el camino y que lo sigamos
con corazón alegre. Para que al final no tengamos que estar gritando: “Señor, ábrenos”,
ni oigamos la negativa “no sé quiénes son”, sino la palabra acogedora: “venid, benditos
de mi Padre, recibid la herencia del Reino preparado para vosotros”.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves y
sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año

CONSEJEROS
Muchos de nosotros nos tornamos

continuamente en consejeros y tenemos
soluciones a los más grandes o difíciles
problemas que acontecen en el mundo,
consideramos que nuestra experiencia o
nuestra preparación nos hacen capaces
de tener las respuestas a las más
profundas cuestiones, lo que puede servir
si las damos a conocer como una
propuesta, y si las toma quien así las
considere siempre anteponiendo que
nadie tiene la panacea de la verdad
absoluta y que nuestra opinión constituye
una más de las muchas visiones que
pueden existir.

Considerando que hay temas en los
que todos vemos conflictos, hay cosas
que casi nadie puede aceptar o compartir
como lo es el abuso de autoridad, la corrupción, las deslealtades o el elevado costo de
la vida, pero que por más grande que sea nuestro descontento o enojo no podemos
más que como simples mortales, enfrentarles con trabajo, con dedicación,
preparándonos, estudiando, ahorrando y administrándonos mejor. Es importante dejar
de preocuparnos por aquello que no podremos resolver e iniciar a abonar en temas en
los que sí se ocupa de manera pronta nuestra mano e ideas, temas como el calentamiento
global por ejemplo es un asunto en el que incluso organizaciones internacionales han
intervenido y que buscando conciencia han procurado el mejor uso de las energías, la
creación de nuevas y menos contaminantes, o el apagón mundial para reducir el
incremento del calentamiento global, y por supuesto han hecho propuestas para el
óptimo aprovechamiento de los campos en donde el aire beneficia la producción eólica,
geotérmica o hidroeléctrica, además de la solar solo por mencionar. En el tema de la
preservación de las especies animales se han tomado algunas medidas drásticas, como
los mismos problemas lo exigen, pues son alarmante por ejemplo la desaparición de
especies por la inconciencia del hombre y su furtivo apetito de la masacre animal,
considerándose el principal depredador que hasta la fecha se conoce en el sendero de
la devastación que a grandes zancadas ha venido avanzando.

Regresando al tema de los concejales y consejeros, en repetidas ocasiones
escuchamos que no debemos actuar con enojo, a través de él o cuando estemos presas
de este sentimiento, y es algo que irremediablemente sucede, suele ser parte del lado
más salvaje que tenemos y es que cuando tal o cual cosas nos enoja o molesta como
instinto buscamos la defensa, comprobando en esos momento la veracidad que guarda
la frase conocida que dice que, la violencia genera violencia, por tal motivo  la cautela
debe acompañarnos en cuanto sea posible y la inteligencia para que en medio de la
emoción no se opaque la razón y actuemos con madurez y decoro evitando ser guiados
o manejados por lo que debe ser controlado; las emociones.

No se trata de ser los más correctos e impolutos, pero sí receptores de templanza.
Quien pierde el control, consigo arrastra la oportunidad del desenlace perfecto y
consigue enemistades, y aunque no es posible dejarse todo el tiempo o ser víctima de
las vejaciones de los otros, hemos de aprender a defendernos con la cabeza fría, como
estrategia que nos hará más fuertes e incluso portadores de sabiduría. Un dice que el
que ríe al último ríe mejor, en la práctica cotidiana debemos mostrar que esa pensamiento
invita a que esperemos el momento ideal para atacar con argumento y palabras bien
fundadas, para que una vez bien puesta la razón y medida la calma demos una sopa de
su propio chocolate a quienes considerando su fuerza o su ventaja abusan y buscan la
ofensa, el maltrato o el descredito.

La actualidad presenta serios problemas de abusos en la escuela, la calle o la
familia, a grados altamente alarmantes, cuyos orígenes son variados pero uno de ellos
es sin duda el de aguantar, el no hablar o no decirlo a los maestros, los directivos y/o
la familia lo que nos ocurre, por pena, temor o miedo a que no se nos crea, o tomen
represalias, es decir nos volvemos presas de las emociones y somos capaces de matarlas
o comérnoslas y preferimos seguir soportando. Los niños y niñas, las mujeres y los
hombres que viven enojados por los abusos, deben en este momento recordar que el
valiente vive hasta que el cobarde quiere, y en ellos sí se requiere que el coraje sea el
motivante para alzar la voz y encontrar un alto a una vida que nadie merece y que no
tiene por qué ser un mal que dure cien años. La protesta es un arma que usan los
animales como defensa al verse asechados, y hacen uso de las patas, los dientes o las
garras para defenderse, sus luchas son feroces y mortales. Los hombres y las mujeres
deben practicar acciones contundentes que no generen violencia sino conciencia, que
no dañen el patrimonio que es de todos si no el interés directo del que no ejecuta lo que
puntualmente debiera hacer.

Los países del mundo no ocupan de esos líderes o personas que tengan poder y se
enojen y hagan salir de sus bocas barrabasadas y bazofia, antes al contrario requerimos
de aquellos que semejen a un Mahatma Gandhi o a una Rigoberta Menchú Tum,
quienes pudiendo usar las armas pero optaron por el control del dolor y la rabia mediante
la práctica de la desobediencia civil no violenta con la bandera pacifista heredando a la
humanidad ejemplos de lo que se pude hacer y como en los mas incendiarios caminos
y sangrientas batallas se puede encontrar la paz, sin bombas o armas de la más alta
tecnología que se reducen a cenizas cuando hay control del odio y se permite que
impere el amor.
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Arranca operativo de Día de
Muertos ‘Animas de la heroica”

- Se llevará a cabo del 27 de octubre al 5 de noviembre

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de octubre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Autoridades municipales así como representantes de las distintas corporaciones
policiacas de los distintos niveles, destacamentadas en el municipio, pusieron en marcha
el operativo de seguridad alusivo a la celebración de Día de Muertos ‘Ánimas de la
Heroica”.

La acción se llevará a cabo del 27 de octubre hasta el 5 de noviembre y contempla
recorridos por los sitios con más afluencia, elementos a pie para acudir a los panteones
así como filtros para salvaguardar la integridad de los zitacuarenses y de los visitantes.

El banderazo de salida de las distintas unidades que participan, fue encabezado
por el Secretario del Ayuntamiento, Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero quien
destacó que hoy más que nunca el municipio. Venta con la coordinación con todas las
corporaciones policiacas y de auxilio, tal es así que se tiene cubierta la ciudad a
través de diferentes sectores.

Por su parte Conrado Corral Leiva, Comisariado Regional de la Guardia Civil,
exhortó a los presentes a dejar su mejor esfuerzo para garantizar la seguridad de
todos los ciudadanos. En este sentido, convocó a la población a actuar de forma
responsable para que después de estos días se tenga un saldo blanco.

Estuvieron presentes representantes del Gobierno Municipal, Seguridad Pública
Municipal, Guardia Civil, Fiscalía Regional, Protección Civil Estatal y Municipal,
Bomberos, Cruz Roja, Ángeles Verdes, entre otros más. Todos ellos dieron el banderazo
de salida a las unidades que participarán en todas las acciones.

Autoridades municipales así como representantes de las distintas corporaciones policiacas,
destacamentadas en el municipio, pusieron en marcha el operativo de seguridad alusivo a la
celebración de Día de Muertos ‘Ánimas de la Heroica”.

Detiene Fiscalía General a
profesor de educación física,

presunto responsable de
corrupción de menores

Morelia, Michoacán, a 26 de octubre de 2022.- Trabajos de investigación realizados
por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de
un profesor de educación física, presunto responsable en el delito de corrupción de
menores; ilícito perpetrado contra una adolescente de 14 años, en Morelia.

De acuerdo con los datos de prueba que integran en la Carpeta de Investigación,
en agosto de este año, Jovan “N” de 23 años, inició una relación de amistad con la
víctima, con quien se mantuvo en comunicación mediante mensajes de texto.

Al notar un cambio de actitud en su hija, la madre de la agraviada, al revisar su
teléfono celular, se percató de que ésta tenía conversaciones con su profesor de
educación física, en las que le incitaba a sostener encuentros sexuales.

Los hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Especializada para la Atención de
Delitos de Violencia Familiar y de Género, que integró la Carpeta de Investigación y
llevó a cabo las investigaciones que permitieron reunir datos de prueba de la posible
relación del profesionista, en el delito, de quien solicitó orden de aprehensión.

Una vez obsequiado el mandato judicial, Jovan “N” fue detenido y puesto a
disposición del órgano jurisdiccional, que habrá de resolver su situación jurídica.

La FGE reafirma su deber de investigar todo acto que atente contra la integridad
física y psicológica de las y los adolescentes michoacanos; no habrá impunidad.

Vinculan a proceso a Isaac
Saúl “N”, presunto responsable

del feminicidio de Esli
Viridiana N.

- Mientras se encontraban a bordo de un vehículo, el investigado accionó
un arma de fuego contra la víctima, privándola de la vida.

Morelia, Michoacán, a 26 de octubre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo de un Juez de Control vinculación a proceso en contra de Isaac Saúl “N”,
presunto responsable del feminicidio de Esli Viridiana N., perpetrado en el año 2020, en Ciudad
Hidalgo.

De las investigaciones se desprende que, el 6 de enero del año en cita, la víctima se
encontraba a bordo de un vehículo, en compañía de su esposo, quien en determinado momento
sacó un arma de fuego que accionó contra la mujer, privándola de la vida.

Por estos hechos la Unidad Especializada para la Investigación del Homicidio Doloso y
Feminicidio, emprendió actos de investigación que permitieron establecer la posible
participación de Isaac Saúl “N” en el feminicidio, de quien solicitó orden de aprehensión.

Durante las diligencias, personal de la institución obtuvo información en el sentido de que
el investigado había viajado al estado de Hidalgo para evadir la acción de la justicia, por lo que
solicitó la colaboración de autoridades de aquella entidad, donde se llevó a cabo su detención.

En audiencia, un Juez de Control resolvió vincular a proceso a Isaac Saúl “N”, además de
fijar prisión preventiva oficiosa y establecer un plazo de dos meses para el cierre de la
investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones de llevar ante los tribunales a toda
persona que, con sus actos, atente contra la vida de las mujeres; no habrá impunidad.

Vinculan a proceso a presunto
responsable de feminicidio,

ocurrido en Morelia
•La víctima fue localizada sin vida en un hotel,  el pasado fin de semana

Morelia, Michoacán, a 26 de octubre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo vinculación a proceso en contra de Ricardo Antonio "N", presunto responsable
del delito de feminicidio, ocurrido el pasado 15 de octubre, en esta ciudad.

El día en mención, Marisol D., de 37 años, originaria de Guaymas, Sonora, fue localizada
sin vida en un hotel ubicado en la colonia Jardines de Guadalupe; presentaba heridas
producidas por arma punzocortante en diferentes partes del cuerpo.

Durante los actos de investigación, se obtuvieron datos objetivos que establecen la
posible participación de Ricardo Antonio "N" quien en complicidad de otra persona, el día en
cita ingresó a la habitación de la mujer, a quien privaron de la vida. Tras el homicidio, los
responsables se dieron a la fuga.

Con los datos de prueba recabados, la Fiscalía Especializada en la Investigación del
Homicidio Doloso en Agravio de la Mujer y Feminicidio, solicitó la respectiva orden de
aprehensión en contra de Ricardo Antonio "N", que fue cumplimentada en días pasados por
personal de la Policía de Investigación.

En audiencia, el órgano jurisdiccional encontró elementos concluyentes de su posible
participación en el feminicidio, por lo que resolvió su vinculación a proceso, fijó prisión
preventiva oficiosa y estableció un plazo de dos meses para el cierre de la investigación
complementaria.

Con estas acciones la FGE ratifica su compromiso de garantizar la aplicación de la ley en
todo hecho que ante contra la integridad de las mujeres en Michoacán.

$8.00 Ejemplar

Presuntamente quemaron un
camión y los detuvieron

- Son  egresados normalistas
Morelia, Michoacán, 28 de octubre del 2022.- La tarde de este viernes, fueron detenidos 3

egresados normalistas que realizaban la quema de un vehículo, informó la Secretaría de
Gobierno.

En el kilómetro 18 de la carretera federal tramo Cherán-Charapan, los egresados fueron
detenidos en flagrancia por los integrantes de la ronda comunitaria de Cheranástico.

Acto seguido, los agresores fueron trasladados por la ronda comunitaria, en compañía de
la Guardia Civil, ante la Fiscalía Regional de Uruapan.

El Gobierno del Estado reitera su compromiso de atender, mediante a través del diálogo,
cualquier solicitud y refrenda su compromiso de seguir transparentando los procesos del
sector educativo en sus distintos rubros.


